

En que medida me afecta la reforma de las pensiones?

Escrito por Francisco Martin - 17/12/2010 15:03

Hola,

Nací en el año 1949, actualmente me encuentro en el paro a la espera de jubilarme en el 2011, ¿en que medida me afectaría la reforma de las pensiones? ¿como calcularía la jubilación que me quedará?. Os agradecería que me comentaseis todo lo que influya a mi situación.

Gracias de antemano y un saludo.

Re: En que medida me afecta la reforma de las pensiones?

Escrito por tucapital.es - 17/12/2010 16:34

Creo a tí no va a influir para nada, ya que están estudiando aún la nueva ley, y lo más probable es que entre progresivamente.

Salu2
